

MOURENIX

Sobegi récompense ses salariés

Au début du mois, la direction générale de Sobegi a réuni autour d'un cocktail les médaillés du travail et les personnes recevant une gratification pour leur ancienneté dans l'entreprise ou au sein du groupe Total. Il était en effet important pour le président, Gilles Noguerol, « de prendre le temps de témoigner de sa reconnaissance pour le travail accompli en cette période de redressement économique qui mobilise toutes les énergies ».

Égrenant les faits marquants ayant jalonné la vie de l'entreprise, en parallèle avec les dates d'embauche (depuis 1981), il a fait part de son admiration pour l'histoire de l'entreprise et de sa volonté d'écrire ensemble un nouveau chapitre.



Sobegi a remis des médailles ou des gratifications pour l'ancienneté à près de 40 personnes: PHOTO D. G.

MÉDAILLÉS ET GRATIFIÉS

MÉDAILLÉS DU TRAVAIL

20 ANS (ARGENT) : Tony Anton, Patrice Batbedat, Jérôme Clapie, Pierre Finana, Christophe Krattar, Pascale Silberberg

30 ANS (VERMEIL) : Salvador Antunes, Dominique Deligny, Didier Ducamin, Guy Grenouilleau

35 ANS (OR) : Jean-Marc Capblancq, Jean-Serge Claverie, François Heraud, Didier Leleu, Patrick Reymondet, Jean-Paul Saubesty

40 ANS (GRAND OR) : Christian Lansalot-Gne

GRATIFIÉS ANCIENNETÉ SOBEGI OU

GRUPE, 10 ANS : Stéphane Anceaux, Fabien Arrabie, Christophe Bouron, Stéphanie Carrere, Marie-Pierre Castera, Sandrine Da Silva-Verwicht, Jean-Marc Fittes-Pucheu, Régis Freidinger, Vivien Gamaury, Sébastien Garrido, Christophe Guiry, Xavier Hermoso, Christian Lacazette, Laurent Lestable, Stéphane Loustaunau, Stéphan Rosse

20 ANS : Jean-Marc Garon et Thérèse Zanoletti

30 ANS : Chantal Nourai

35 ANS : Patrick Alaudy-Latrete

RETRAITÉS : Christian Lansalot-Gne et Patrick Reymondet

Le temps des embauches

La conséquente liste des médaillés de dix ans d'ancienneté à Sobegi correspond au temps des premières embauches de personnel destiné à prendre le relais des salariés de Total exploration production France (TEPF). C'est, en effet, dès 2004 que le projet de transfert de la gestion de la plate-forme de Lacq à Sobegi est lancé : de nombreux employés qui y seront détachés sont recrutés à partir de cette année-là et les suivantes.

Dominique Guirauton